

Padres que dejan huella

Alberto Masó, Bárbara Sotomayor



Ediciones Palabra. Madrid, 2015

I.S.B.N. 978-84-9840-511-8

144 Págs.

15 x 21,5

TEMA:

Paternidad

Los padres que dejan huella son los que lideran su familia, los que saben guiar a sus hijos por los mejores caminos, los que se convierten en sus verdaderos referentes.

Los problemas que surgen cotidianamente en la familia se resuelven mejor si los padres son una autoridad para sus hijos. Cuando estos reciben las pautas y los hábitos que les permiten relacionarse con los demás y desenvolverse en el mundo, les estarán agradecidos, les verán como referentes... Esos padres tendrán autoridad sobre sus hijos, dejarán una huella y liderarán una familia.

Con este libro no se pretende saber mucho sobre autoridad, sino aprender a ganársela. Para ello hace falta tener un buen planteamiento familiar, acompañara los hijos en su desarrollo, ayudarles a madurar como personas y tomarse en serio la responsabilidad de ser unos buenos guías que les muestren el mejor camino.

Este libro está destinado no solo a padres jóvenes que se inician en la maravillosa aventura de formar una familia, sino también a todos aquellos que creen que esta fantástica aventura no se acaba nunca. La familia es la mejor escuela de amor y todas las contrariedades que puedan surgir, incluso la falta de autoridad, siempre tienen solución porque el amor lo puede todo.

Alberto Masó Portabella es Ingeniero Técnico y ha tenido una larga trayectoria profesional en el área de la Dirección de Marketing y Comunicación en reconocidas multinacionales; actualmente es empresario. Pero lo que realmente le fascina es la afición que comparte con su mujer Bárbara: la familia.

Bárbara Sotomayor Rodríguez, madre de cinco hijos, licenciada en Ciencias Biológicas, inició su carrera profesional en una multinacional farmacéutica; años más tarde la cambió por la profesión que ella considera como la más apasionante: madre de familia.